

中 梶中学校だより

令和4年11月21日
住所：梶町4-28-5
電話：06-6902-0813

梶らいこうじ学園の避難訓練 ～地域の中学校として～

18日（金）の2時間目に、津波を想定した避難訓練が実施されました。その際、3年生が園まで行き、園児たちを梶中学校の体育館まで避難をさせました。緊急時にはまずは我が身を守ることが第一ですが、その上で、弱い立場の人たちの避難援助をすることの大切さを、東日本大震災の時の釜石市の中学生の行動から日本中の国民が学んだことは記憶に新しいです。そのことは「釜石の軌跡」とも言われています。過去の災害の教訓を生かして、防災について学んできたことが、実際に行動となり、多くの人たちを助けることが出来たということです。



近い将来、「南海トラフ地震」という大きな地震が発生するとも言われています。その際には、大阪湾から津波が淀川を通して逆流し、守口市内も大きな浸水に見舞われる可能性があるそうです。



「備えあれば憂いなし」ということわざがあるように、常日頃の準備が大切です。そのこともあり、園は、中学校に避難をする訓練を繰り返し行っているのだと思います。中学生のみんなも、大きな災害が発生した際には、家族の集合場所を決定しておくなど、普段から、災害について学び、準備をしてほしいと思います。昨年度も実施した「中学生が避難誘導を行う」避難訓練ですが、参加した3年生（半分だけですが）にとってもいい経験になったのではないかと考えています。



その後、グラウンドで園児たちと鬼ごっこをしたりと楽しいひと時も過ごすことが出来ました。先月にもお伝えいたしましたが、将来梶中生となる多くの園児にとって梶中学校が身近な存在となることを願っています。

保健委員会の取組み

最近、トイレの個室の使用が雑になってきているのではと感じられましたので、保健委員会としては、全てのトイレの個室の中に右側にある掲示を掲示し、「みんなのトイレ！きれいにつかいましょう☆」と啓発活動を行っています。右側の掲示は、使用済みのトイレットペーパーの扱い方ですが、女子トイレには、生理用品についての注意事項も掲示しています。みんなが気持ちよく使用できるようみんなで意識していきましょう！



秋を感じる「やまびこ学級」の入り口掲示です。ミノムシくんが揺れてます。